

令和元年に行った話題のまちづくり協議会事業とこれからの予定



1月8日(火)
松井地区新年祝賀会
206名出席



6月15日(土)
まつい三世代まつり
465名参加



1月14日(月・祝)
松井地区成人のつどい
293名出席



7月6日(土)
定期総会・夏季セミナー・
夏季交流懇談会
167名出席



2月6日(水)
遺産めぐりバスツアー
41名参加



9月16日(月・祝)
松井地区みんなで長生きを
祝う会
965名出席



3月12日(火)
遺産認定標識設置



10月9日(水)
五部会会議



3月24日(日)
松井ウォークラリー大会
200名参加



10月19日(土)・20日(日)
松井地区文化祭
1,138名参加

これからの予定

令和2年1月 8日(水) 松井地区新年祝賀会
令和2年1月13日(月・祝) 所沢市松井地区成人のつどい
令和2年3月下旬の日曜日 松井ウォークラリー大会



昨年度のウォークラリー大会

君 僕 わたし あなた みんな 集おう協議会旗のもとに

松井まちづくり協議会ホームページに動画をアップします

ご利用いただいています松井まちづくり協議会のホームページに、近々、協議会事業を記録した定期総会・夏季セミナー・夏季交流懇談会、松井地区みんなで長生きを祝う会、松井地区成人のつどいなどの動画を適宜

アップしていく予定です。

動画アップの際は、トップページの「お知らせ」で紹介していきます。

どうぞご覧ください。

URLは、<https://matuimura.net> です。

編集後記

広げよう協議会の輪、まついの輪 ! 地域の絆 !

「橘始黄」(たちばなはじめてきばむ)、季節の移ろいを美しい日本語で表現したもので、12月入った初めの頃を表します。常緑の葉のことではなく、実が黄色く色づいていく頃のことです。このほか、季節の移ろいを感じさせる美しい日本語が、「七十二候」として語り継がれています。しかし、このところ秩序ある移ろいが現れず、七十二候の順番すら変わっています。これもまた人災の延長線上のことなのでしょうか。美しい地域、まち、日本を守っていきたい。